

'DC se jugará entera por restablecer la democracia'

"Declaramos que si en el plazo de una semana, el Congreso Nacional no ha usado la última arma legal que le queda al país, nos veremos en la necesidad de golpear las puertas de los cuarteles de las FF. AA. para rogarles que salven a la Patria, restituyendo el orden y la tranquilidad perdidas y brindando la paz para las personas y seguridad para sus bienes, como lo quiere nuestra Constitución".

La definitiva y categorica afirmación transcrita corresponde a una de las partes de una carta abierta enviada por las mujeres gremialistas, representantes de más de diez

las dirigentas de las mujeres gremialistas en una convención muy franca y directa que sostuvieron con diversos representantes de la oposición, entre los que se encontraban el presidente del PDC, senador Patricio Aylwin; el presidente del PN, senador Jarpa, y también el senador Américo Acuna, de la Social Democracia.

Posteriormente, y en forma improvisada, se realizó una suerte de foro entre los parlamentarios, que expusieron sus planteamientos ante las dirigentas gremialistas.

En su intervención, el senador Aylwin expresó que su

LA CARTA

Parte del texto del documento entregado por las mujeres gremialistas es el siguiente:

"Tenemos la certeza de que, aunque el Sr. Allende lo quisiera, no podría ya enmendar rumbo, porque el actual estado de cosas le impide retroceder y su receta para el éxito es profundizar las medidas que han deseado la República.

"Nosotras, mujeres de trabajo, no podemos soportar más esta situación, en la que, desde que iniciamos el día con la cola del pan, estamos en un continuo estado de tensión.

"Nuestra vida diaria es una constante lucha por hacer alcanzar nuestro presupuesto, fuera del esfuerzo que significa conseguir el abastecimiento para nuestros hogares.

"No hay seguridad para que los niños acudan a sus escuelas, ya que es de conocimiento público que las calles, inesperadamente, se convierten en verdaderos campos de batalla.

"Cuando llegan nuestros maridos al hogar, vemos, con desesperación, el sectarismo de que son víctimas y como consecuencia, la inseguridad en su trabajo.

"Después de tener una asamblea general, en la que había representantes de más

de 10 provincias de la zona centro-sur, llegamos a la conclusión de que la UNICA solución para que el país pueda volver a la normalidad, es que el Congreso Nacional declare la inhabilidad del Presidente, convencidas como estamos que aparte de la renuncia voluntaria a su cargo no hay otra manera pacífica de obtener que deje el mando.

"Estamos conscientes que el Sr. Presidente de la República y su Unidad Popular, al intentar la búsqueda del llamado 'consenso mínimo', con la Democracia Cristiana, no hace otra cosa que tratar de retrasar la caída de su Gobierno y acrecienta la ruina de la Patria.

"En consecuencia, declaramos, que si en el plazo de una semana, el Congreso Nacional no ha usado la última arma legal que le queda al país, nos veremos en la necesidad de golpear las puertas de los cuarteles de las Fuerzas Armadas para rogarles que salven a la Patria, restituyendo el orden y la tranquilidad perdidas y brindando paz para las personas y seguridad para sus bienes, como lo quiere nuestra Constitución.

"Creemos que ello es preferible a la dictadura marxista a que nos conducirá, inevitablemente y a muy corto plazo, el Gobierno actual,

que es para nosotros la solución de los problemas a todo ser hu

Mujeres gremialistas dan una semana de plazo para que Congreso declare la inhabilidad presidencial

provincias del país a los senadores de oposición.

En el documento, las mujeres exponen su posición frente al momento actual que vive el país, y plantean la necesidad de que el Congreso Nacional declare la inhabilidad del Presidente de la República.

FORO

La carta fue entregada por

colectividad estaba dispuesta a escuchar todos los planteamientos hechos, para estudiarlos con detención.

"La Democracia Cristiana —dijo el dirigente máximo del PDC—, se jugará entera y decididamente por restablecer plenamente la democracia en Chile, pero lo hará del modo y en el momento que estime conveniente, y no como pretenda imponérseno."

Presidente Allende "La DC se jugará entera por la democracia, del modo y en el momento en que estime conveniente", respondió el senador Patricio Aylwin.

DIRIGENTAS de las mujeres gremialistas del país solicitaron que el Congreso declare la inhabilidad del

